
O  Les mots invariables. 

Les mots invariables sont des mots qui ne changent pas en fonction du genre 

(féminin ou masculin) et du nombre (singulier ou pluriel). C’est pratique, mais il faut 

les apprendre par cœur ! 

1. La famille « à ». 

      

 

2. La famille « ant ». 

      

 

3. La famille qui se termine par « s ». 

     

     
     

     
 

4. Les autres qui se terminent par une voyelle. 

      
      

 

5. Les autres qui se terminent par une consonne. 

      

      
 

Pour mémoriser l’orthographe des mots : https://eqrcode.co/a/sHLnyl 

 

https://eqrcode.co/a/sHLnyl
http://lecartabledesloulous.eklablog.com/les-mots-invariables-a201909748

